



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN

国際会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」

アジア会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」

西日本区理事主題 「ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献」

中部部長主題 「楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう」

クラブ会長主題 「返事は“へいほ!!”と気持ちよく」



2012年5月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長	浅井 昭和	副 会 長	小塚 英史	書 記	森本 征夫
会 計	小林 滋記	直前会長	近藤 豊	連絡主事	中井 信幸

今月の聖句



わたしがここにおります。私を遣わしてください。

イザヤ書6章8節

5月例会案内

第一例会

日 時：5月10(木) 19:00~21:00
 場 所：南山YMCA
 卓 話：「2012~2013 中部のことを考える」
 講 師：荒川 次期中部部長

次期は、南山クラブで中部部会、評議会などホストすることが沢山あります。そのためには中部の現状、問題点、さらには次期への展望など心に留めておかねばならないことが数多くあります。それらを少し考えて見ましょう。またこの会で中部部会の第二報案を作ります。

第二例会

日 時：5月17日(木) 19:00~21:00
 場 所：南山YMCA
 議 題：1. 6月第一例会案作成
 2. 中部部会、中部評議会細部検討
 3. 総会準備
 4. その他

4月第一例会報告

日 時：4月12日(木) 19:00~21:00
 会 場：南山YMCA
 卓 話：「フィリピンワークキャンプ報告」
 講 師：浅野真琴氏 他リーダー2名

出 席：浅井、荒川、小塚、近藤、小林、杉山
森本、中井

2月末に行われました名古屋YMCAと栃木YMCAのフィリピンワークキャンプの団長として重責を果たされました浅野さんよりいろいろな苦労話、素晴らしい結果を残した業績などなお話を伺いました。名古屋YMCAがこのプログラムの関わりもう相当な年月が経っていますが、毎回素晴らしい結果を残しています。最近、ベトナムとかミャンマーなどに話題を取られがちな東南アジア情勢でフィリピンはともすれば忘れがちな傾向にあるのですが、今回の報告で改めてフィリピンと日本の結びつきを思い直すことが出来ました。

若い人達が観光旅行でなく直接現地に赴き、一つの目的のために協力し合い、交流しお互いに分かりあうことは大切なことであり、ワイズがY‘サ、ユースを通して世界に貢献できる事業でもあります。

もっといろいろな国々とこんな交流を深め、世界理解につながるワイズ活動が出来ればいいな、と思います。IBCもその事業の一つですし、来年は、フィリピンでアジア大会も開かれます。今回のプログラムを機会にこんな問題を考えてみては、と思う次第でした。

4月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		8名	8名	0	100%

4月第一例会報告

- 日 時：4月19日（木） 19：00～
 会 場：南山YMCA
 出 席：浅井、荒川、近藤、小林、杉山、深尾、
 森本、中井
1. 5月第一例会作成
 2. 台北訪日決算報告（小林）
 3. 農場再建築協議
 4. その他

雑感

4月14、15両日、大阪で西日本区役員会（役員準備会）が開かれました。いよいよ次期が迫ってきました。なかなか実感が湧かず頑張ろうという気にもなって来ませんでした。この役員会出席でやっと其の気になって来ました。中部の現状を考えると部長の力がどこまで及ぶか、また各事業主任の皆さんとどのように協調してやっていくか、色々考えさせられました。

15日（日）12時に役員会が終了し天気もよかったので、大阪造幣局の「通り抜け」でも見て帰ろうと天満橋まで行きました。もっとすごい人かと思っただころさほどでもなく皆のんびりと川岸野桜を見ながら歩いたり、弁当を広げたりで、「あれ？」と首をかしげたりになりました。造幣局に近づくにつれその思いは強くなりました。屋台も未だ建設中の姿を見て、屋台のおっちゃんに聞いてみると「通り抜け」は17日から、ということのがっかり、もう少しどこかで調べてくればよかった、と後悔する次第でした。兩岸の桜は満開でしたのでまあ満足しました。

毎年春には、南信州の一本桜を訪ねることを楽しみにしてきましたが今年は体調不良のため、とうとう一度も出かけられませんでした。仕事を辞めたら、ウィークデーでも何時でも行けると楽しみにしていたのですが、長時間の運転には耐えられず現実は医者通い、なかなか思うようには世の中動いてくれません。でも何とか気を取り直し頑張らねば、と思うこのごろです。 (荒川)



YMCAニュース

幼稚園は4月7日には入園式があり、子どもたちと保護者の方々が共に出席されました。年少さんは、幼稚園になじむのにも時間がかかりますが、これから3年間楽しい思い出と成長の跡を見せてくれることと思います。4月9日には始業式があり、ドキドキの新学期が始まりました。新しいクラスのお友だち、新しい先生に囲まれてみんなの笑顔がいっぱいです。でも新しい環境になれず、落ち着かない子どもたちもちらほら…。

YMCAは4月7日の午後から新入会員の入会式を行いました。ただ参加者は残念ながら少なかったのですが、保護者からは色々質問がだされYMCAへの期待感を感じました。参加してくれた子どもたちはリーダーと園庭で一緒に遊んだりYMCAを見学して回りました。4月9日よりクラスがスタートして、多くの会員の方が集っています。嬉しいことに去年にもまして多くの子どもたちが参加してくれています。リーダー達もその気持ちにこたえるために日々努力しています。クラス準備で大忙しです。毎晩遅く夜遅くまでかかるときもありますが、子どもたちの顔を思い浮かべると頑張っていけます。今年はまだ嬉しいことに大学生のボランティアリーダーが南山にも多く集まり、かなり充実しています。また男子大学生も3名入り、それぞれの部会で頑張っています。リーダーが多いとやはり活気が出てきます。スタッフは去年より-1名ですが、リーダーのパワーに負けずにいきたいと思えます。

例会出席表

		4 / 12	4 / 19
		第 一 例 会	第 二 例 会
1	浅井 昭和	○	○
2	荒川 文門	○	○
3	小林 滋記	○	○
4	小塚 英史	○	
5	近藤 豊	○	○
6	杉山 弘時	○	○
7	中井 信幸	○	○
8	深尾 俊雄		○
9	森本 征夫	○	○